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INTCI6 20 / 2023 15/03/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARINO Verangela ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco - MARTELLI Isabella - 
PIARULLI Maria

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "IL TRINCERONE NON PUO' RIMANERE
DISCARICA"

Premesso che

La situazione ambientale del trincerone è indegna ed indecorosa.
Inoltre un’area sporca, in stato di abbandono, incentiva l’aumento di altri comportamenti illegali
analoghi nel medesimo luogo.

Premesso altresì che

Attualmente, in vari tratti del trincerone, ci sono sacchi di rifiuti ingombranti, frigoriferi, materassi,
mobiletti, ecc….
Su vari punti del trincerone il verde cresce ormai in modo selvaggio, ostacolando la visibilità delle
auto che percorrono Via Sempione, in prossimità degli incroci.

Considerato che

Siamo consapevoli della titolarità privata dell’area, ma anche i privati devono adempiere ai loro
doveri relativi al mantenimento dell’area.
Inoltre sappiamo che il trincerone verrà utilizzato come “linea” stampo per la nuova metropolitana,
riteniamo tuttavia che non si possa comunque aspettare tale tempistica per pulire dai rifiuti l’area,
che con il passare del tempo diventerà sempre peggio.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

Il Sindaco, l’Assessorato competente e gli uffici preposti chiedendo:
• quand’è stata fatta l’ultima ordinanza per intimare i proprietari a pulire? Sarebbe possibile farne

un’altra?
• Nel caso i  privati  non volessero procedere con la  pulizia o le  tempistiche fossero comunque

troppo lunghe, quantomeno per i rifiuti  ingombranti,  la città potrebbe rimuoverli  al posto dei
sopra citati?

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 22
VOTANTI 22
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FAVOREVOLI 22
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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